

Ressort: Politik

Sicherheitskonferenz: US-Vizepräsident Biden betont Partnerschaft mit Europa

München, 02.02.2013, 11:10 Uhr

GDN - US-Vizepräsident Joe Biden hat im Rahmen der Münchner Sicherheitskonferenz die Partnerschaft der Vereinigten Staaten mit Europa betont. "Sie bleiben unsere ältesten Freunde, unsere engsten Verbündeten", sagte Biden in München.

Auch US-Präsident Barack Obama sehe in Europa den "Grundpfeiler für das Engagement in der Welt". Es gebe daher keinen Grund zur Sorge über das wachsende Engagement der USA im asiatisch-pazifischen Raum. "Wir werden sowohl eine pazifische als auch eine atlantische Macht bleiben", so der US-Vizepräsident. Biden betonte zugleich, dass die Vereinigten Staaten an besseren Beziehungen zu Russland interessiert seien. Die Münchner Sicherheitskonferenz ist seit 1962 ein Treffen von internationalen Sicherheitspolitikern, Militärs und Rüstungsindustriellen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-6933/sicherheitskonferenz-us-vizepraesident-biden-betont-partnerschaft-mit-europa.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619